

07/23 Sitzungsprotokoll - 16.02.2023

Protokoll der Sitzung am 16.02.2023

Protokoll-Nr: 07/23
Anwesende: ALG, HUT, LUC, OB, RJ, JD
Entschuldigt: NIX, TDU
Sitzungsleitung: 8CL
Protokoll: 8CL
Gäste: Ella, Joel (nicht JD)
Protokollbeginn: 20:07

Gast-Anträge

- HUT möchte am 24.02. das alte Siderack in der K4 Bar für eine Jam Session verwenden. HUT betreut.
Abstimmung: [1/0/1] => Antrag angenommen
- LUC: Fabi Kesselmann feiert am 18.02. (Samstag) ihren Geburtstag im Café (Sumpf). LUC betreut. Fabi erhält für den Abend EV-Recht.
Abstimmung: [1/0/1] => Antrag angenommen

<OB, ALG, RJ kommen >

Nachbesprechung letzte Sitzung (ToDos)

Chips gibts nicht mehr in der Metro, wir probieren mal zum selben Preis die Aro "Paprika Snacks" aus. Feedback (auch von Gästen) erwünscht.

- ALLE: Konzept für die Einarbeitung in die Vereinsarbeit von Interessierten überlegen
- ALG und HSE hängen Exponate wieder auf
- ALG: kümmert sich um Putzzeug für alle Räume
- ALG, SSD: Wandhalterung für EC-Gerät montieren
- CKR und PRE erarbeiten ein Konzept, wie der Verein die Geschehnisse aufarbeiten kann.
- HD überlegt sich ein neues dimmbares Lichtsystem für das Café
- HSE kümmert sich um Erste-Hilfe-Kurs
- HSE und RJ kümmern sich um die P8 Führung.
- HSE, CKR kümmern sich um Taubenabschreck- und Fliegengitterkonzept
- HUT kümmert sich um Netzwerkdosen (GeZi, Ü-Raum, Außenwand)
- HUT: Netzwirkkabel für Outdoor-AP ordentlich aufhängen
- HUT macht neue Keile für Wandascher
- JD: Plakatreihe und Flyerserie erstellen
- JUN: Info "Das Z10 erklärt" erstellen
- L66: Inventur 1. OG Küche
- L66: gründet Pool zur Lüftung im Durchgang

- LUC repariert das Klavier.
- LUC und NIX gründen Pool für "Aufräumen und Verantwortungskultur"
- NIX repariert Wasserhahn in der 1. OG Küche
- RJ: schreibt Wiki-Beitrag "How to Export Artwork Files"
- RJ: Artworks und Designs in die Cloud laden. (Gilt apropos irgendwo für jeden)
- RJ kümmert sich um die Installation eines Türschlitzes in die grüne Tür
- RJ findet einen Termin für die P8-Führung
- RJ: Gartentür an Ampelschließanlage anbinden Update in der Tür
- RJ: Schließanlage optimieren
- LKW, Lisa: Inventur und Heike aufräumen
- ? Chronik aufräumen und sortieren
- OB, HUT: installiert weitere Beleuchtung im Ausschank
- ? setzt ein Konzept um, damit der Fluter nicht zu den Nachbarn reinstrahlt.
- ? kümmert sich um Lichterkette im Gart, soll nicht mehr rumliegenen
- ? Winterfesten Ablageort für Bierbänke einrichten
- ? lackiert Geländer in Garten und Durchgang neu -> Instandhaltungswoche
- ? sucht Chipsersatz bei Metro

Ausschank- und Einkaufsliste der nächsten Woche

Ausschank

Einkauf

dieser Freitag:

- Zwischen: RJ
- Abend: OB

Montag: *Kein Ausschank*

Mittwoch:

- Zwischen: OB, Joel

Kein Ausschank

Freitag: *Kein Ausschank*

Vorstand

- RJ: Morgen wird der Vertrag mit der Putzfirma unterschrieben. Vmtl. wird ab nächster Woche wieder geputzt. RJ findet den Katalog gut.
- FIN war gestern da und hat den neuen Vorstand über vieles informiert, inklusive Stiftung und Wirtsdingen.
- Am Mittwoch 3.05. öffnen wir nicht regulär, sondern es wird eine Beiratssitzung geben. Am Wochenende davor muss aufgeräumt werden! Eine Schnittchen- und Sekt-Crew wird gesucht.

Berichte aus den einzelnen Bereichen

Kultur

- Am 28.02. wird die Kulturpoolsitzung nachgeholt.

Öffentlichkeitsarbeit

- Wir müssen präsenter sein. Werbung, auch in nicht plakatform, muss mehr werden.

Ideen: Wieder in VLen Werbung machen, wieder Fachschaft ansprechen, wieder Flyern

Wirtschaft

- LUC: Bionade-Vertreter war da, wir kriegen je einen Kasten "Bionade Mate Pur" und "Bionade Mate Pfirsich". Mal schauen.
- Der WKD war am Mittwoch ca. 1306 da. Wir sind glimpflich davon gekommen. Im Ausschank wurde nichts beanstandet (nur angemerkt, dass das Eisfach abgetaut werden sollte)

Im Keller:

- Die Dichtung der Bierschläuche müssen getauscht werden.
- Das Gitter der Lüftung muss regelmäßig gereinigt werden.
- Temperaturlisten müssen besser geführt werden.
- TK Pizzen brauchen ein einsehbares MHD
- 2.OG Küche wurde nicht besichtigt
- Fairteiler ist aus deren Sicht nicht mehr da.
- Professionelle Zapfreinigung steht wieder an, muss bis März gemacht werden. LUC schlägt vor Rothaus zu fragen, ob die das machen wollen.
- OB: eines der Weizengläser ist falsch bedruckt
- RJ: FIN meinte: das Zapfenschiff braucht Isolierung an Ecken und Kanten

Garten

- OB: Die Lichterkette tut nur noch zur Hälfte.

Verein (Internes)

- Am Samstag ist AKK-Helferfest

Kommende Termine

Datum	Art	Titel	Daten
Sa, 18.02.	Extern	AKK Helferfest	
Sa, 25.02.	Verein	Helferfest WiSe 22/23	<ul style="list-style-type: none">• Betreuer: keiner

TOPs

Verfasste Studierendenschaft

- Antrag: siehe letzte Woche
Abstimmung: [3/1/2] ⇒ Antrag angenommen

Mitarbeitertoilette

Antrag: LUC beantragt, dass die Mitarbeitertoilette wieder mit dem GS2 schließbar ist

Abstimmung: [3/1/2] ⇒ Antrag angenommen

Informationsmanagement

vertagt

JxP Releaseparty

- LUC möchte am 1.04. mit Vorband + JxP + DJ eine Releaseparty machen.
- HD mischt, diverse Mensche (RJ, OB) haben Bock

Abstimmung: [6/0/0] ⇒ Antrag angenommen

Helferfesttermin

- TG-Umfrage sagt Mitte März oder Ende April haben gleich viele Stimmen.
- RJ entscheidet: 25.03. (Samstag)
- Apell an alle: tragt eure Helfer ein
- Antrag: der neue Mailverteiler helfer@ wird in Zukunft genutzt um nach Helfern zu fragen.

Abstimmung: [4/1/1] ⇒ Antrag angenommen

Anton

- Emails zu Rausschmiss letzte Woche werden verlesen
- Diverse Erzählungen von verschiedenen Winkeln auf den Abend werden berichtet.
- Antrag: Anton Gregorian erhält ein unbefristetes Hausverbot.

Abstimmung: [5/0/1] ⇒ Antrag angenommen

Sonstiges

- Lisa GS3 Antrag von letzter Woche
- Abstimmung: 5/0/0 -> Antrag Angenommen
- Antrag: GS4 für Jessica von letzter Woche
- Abstimmung: 5/0/0 -> Antrag Angenommen
- Antrag: GS4 für LKW
- Abstimmung: 5/0/0 -> Antrag Angenommen

Sitzungsende: 23:15

Abstimmungen: dafür/dagegen/Enthaltung

